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【本报讯】埃隆·马斯克
（Elon Musk）的 星 链（Star-
link）已进入我国。然而，许
多人质疑美国服务的网络
安全如何影响我国的数据
主权。更不用说星链在进
入我国时被给予“红地毯”
的印象，包括与星链如此迅
速的许可有关。此外，还有
应该存在于我国的网络运
营中心的问题。

6 月 3 日，在一份书面
声 明 中 ，Cissrec 网 络 安 全
研 究 所 主 席 普 拉 达 马
（Pratama Persadha）声称，星
链并非存在于我国的网络
营运中心，而是仍由国外
提供。在我国加入网络营

运中心确实相当困难 ，因
为需要很高的成本。特别
是对于刚开始营运仍无多
少客户的公司。其实网络
营运中心的位置与我国的
数 字 主 权 或 网 络 安 全 无
关，因为网络营运中心的
职能是监督星链拥有的基
础设施，以确保服务不会
中断。只是如果我国有星
链的网络营运中心 ，当政
府需要采取联合行动 ，例
如根除在线赌博和色情内
容，政府与星链进行合作
将会更容易。

普 拉 达 马 强 调 说 ，星
链与国内的网络接入提供
商进行合作。因此如果政

府必须采取与国防和安全
相关的行动，可以通过提
供商。不将星链用于关键
基础设施部门。如果必须
使用卫星互联网服务 ，政
府可以使用提供类似服务
的国内提供商。使用星链
服务可能产生的一些潜在
威胁，即是对外国公司运
营的卫星互联网服务的严
重依赖。这可能会导致削
减我国对此类基础设施的
直接控制，这意味着我国
可能无法在紧急情况或冲
突局势中采取必要行动 。
随着星链的日益大规模发
展，可能会给执法和情报
官员带来新的问题。因为

由于技术的差异，我国已
经拥有的合法拦截和监控
工具将不能被使用了。这
让我们的执法和情报人员
对通过星链发出的信息就
看不见，也摸不着了。

普 拉 达 马 总 结 道 ，因
此政府需要做的是如何确
保星链遵循给定的要求 ，
以 便 即 使 项 链 在 我 国 运
营，国家仍然拥有数字主
权。不要让星链目前能满
足我们的要求，但是，将来
他 们 就 不 再 遵 守 这 些 要
求。其中就是确保通过星
链的我国互联网流量仅通
过 本 地 的 网 络 接 入 提 供
商，而不是使用激光链路
作 为 印 尼 星 链 的 服 务 骨
干。 （亮剑）

Cissrec：星链可能破坏我国防线导致情报部变盲聋

印尼团结党称凯桑不打算参加地方首长选举

左起：庞邦与托尼

中国三个新品牌汽车将在我国组装

【本报讯】6 月 4 日 ，
印 尼 团 结 党 中 央 理 事 会
干 部 乌 基（Dedek Uki Pra-
yudi）声称，该党总主席、
佐 科 维 总 统 满 子 凯 桑 并
无 打 算 参 加 2024 年 地 方
首 长 选 举 。 这 是 印 尼 团
结 党 中 央 理 事 会 的 内 部
会 议 透 露 的 消 息 。 我 再
次 确 认 完 全 没 有 。 到 目
前 为 止 ，印 尼 团 结 党 内
部 还 没 有 讨 论 凯 桑 参 选
地 方 首 长 选 举 的 议 题 。
任 何 想 通 过 印 尼 团 结 党
参 加 竞 选 的 人 物 必 须 事

先 进 行 注 册 。 直 到 现
在 ，还 没 有 凯 桑 的 名 字
出 现 在 注 册 名 单 中 。 即
使 凯 桑 想 注 册 登 记 ，通
常 也 会 在 中 央 理 事 会 主
席 、副 秘 书 长 之 间 进 行
讨 论 ，但 是 目 前 还 没 有
任何讨论。

乌基表示，印尼团结
党 赞 赏 某 些 政 党 的 提
议 ，这 些 政 党 希 望 凯 桑
在 2024 年 地 方 首 长 选 举
中 在 多 个 地 区 参 选 。 我
认 为 ，这 种 说 法 表 明 ，印
尼 团 结 党 干 部 领 导 一 个

地 区 的 能 力 得 到 了 良 好
的 赞 赏 。 这 是 对 全 国 需
要 加 速 改 进 的 地 区 对 印
尼 团 结 党 的 干 部 的 认
可。

此 前 ，最 高 法 院 关
于 地 区 领 导 人 候 选 人
最 低 年 龄 限 制 的 第 23
P / HUM / 2024 号 裁 决 ，
为 凯 桑 参 加 2024 年 地
方 首 长 选 举 提 供 了 机
会 。 这 是 由 于 普 选 委
条 例 从 参 选 组 合 开 始
登 记 的 最 低 年 龄 30
岁 ，改 变 为 参 选 组 合 在

就 职 典 礼 之 时 达 30
岁 。 如 果 就 职 典 礼 在
2024 年 12 月 之 后 举
行 ，那 么 佐 科 维 总 统 的
幺 子 就 有 资 格 参 加
2024 年 地 方 首 长 选 举 。

据 悉 ，凯 桑 将 于 12
月 25 日年满 30 岁。

对 于 最 高 法 院 的 判
决 ，印 尼 团 结 党 中 央 理
事 会 声 称 没 有 进 行 干
预 ，也 没 有 与 作 为 原 告
的 神 鹰 党 进 行 过 沟
通 。

（亮剑）

印尼团结党称凯桑不打算参加地方首长选举

【本报讯】印尼斗争民
主党与公正福利党强烈表
示 ，各 方 正 在 关 注 庞 邦
（Bambang Susantono）与托尼
（Dhony Rahajoe）辞去努山达
拉新国都管理局正副主任
职务的理由。

6 月 3 日，印尼斗争民
主党秘书长哈斯托声称，这
两人的辞职决定是对佐科
维总统政府的尖锐批评。
庞邦和托尼的辞职是一个
不成熟的计划的一部分，这
两位官员的辞职其实是非
常令人遗憾的。因为，8 月
17 日即将在努山达拉新国
都举行独立 79 周年庆典仪
式。对佐科维政府的最大
批评是，一切都是在加速，
但是却忘记在各个方面进
行仔细考虑和详细研究。
当我在同一地区担任项目
经理时，发现努山达拉新国
都开发区的土地结构非常
不稳定，这可以从棕榈油厂
的延迟建设中看出。况且，
这是一个国家首都。更不
用说印尼斗争民主党在全
国工作会议上还批评与土
地地位有关状况，这也应该
注意到当地风俗的问题。

哈斯托表示，佐科维提
出的所有问题都必须在不
为自然规划开辟空间的情
况下进行。结果，这种不成
熟 的 规 划 产 生 了 新 的 问
题。因此这是由于匆忙的
计划不成熟，从而造成了如
此巨大的工作量，使有关人

员退缩。国家首都的规划
应该仔细和详细，不能急于
求成。不成熟的计划的影
响是像庞邦和托尼目前的
辞职一样。当我们谈论我
国的首都时，这是超过 2.7
亿人民的首都，拥有国家英
雄斗争的所有理想、地缘政
治理想，所有这些都必须谨
慎进行。

努山达拉新国都管理
局两位领导的辞职，是佐科
维计划于 2024 年 8 月 17 日
在努山达拉新国都举行我
国独立 79 周年庆典仪式仅
剩两个月之久。

国会第五委员会委员
公正福利党派系党员普尔
纳 马（Suryadi Jaya Purnama）
声称，公正福利党认为，于
2022 年 3 月就职的两名官
员，在管理城市规划方面拥
有非常丰富的经验。庞邦
曾在苏西洛政府中担任经
济统筹部基础设施与区域
发展方面的副部长，还曾担

任亚洲开发银行知识管理
与可持续发展副行长。托
尼也不是一个普普通通的
人 ，他 在 金 光 地 产（Sinar-
mas Land）的最后职位是总
经理，对在万丹省南丹格朗
市 的 Bumi Serpong Damai
（BSD）卫星城的管理方面
拥有丰富的经验。我们对
这两位重要的努山达拉新
国都管理局官员辞职表示
关切。我们还认为，这两位
努山达拉新国都管理局领
导人的辞职，肯定会在组织
上对努山达拉新国都造成
沉重打击。

普尔纳马表示，努山达
拉新国都在组织上仍然需
要时间来适应这种突然的
变化。从目前的情况来看，
我们评估努山达拉新国都
的发展在物质和财务上都
离目标还很远。如果我们
看一下 2020-2024 年的国家
中期发展计划，很明显目前
的努山达拉新国都发展确

实不符合计划，即持续时间
为 5 年，成本为 466.04 万亿
盾。其中国家预算为 90.35
万亿盾，政府和私企合作为
252.46 万亿盾，商业或私人
实体为 123.23 万亿盾。直
至 2024 年为建设努山达拉
新国都而支付的总预算达
到 75.4 万亿盾，占努山达拉
新国都总预算约 466 万亿
盾的 16.1%，而通过政府和
私企合伙融资和纯私人投
资获得的资金仍然相对较
低。

从 2023 年到 2024 年 1
月，在努山达拉新国都的投
资 资 金 仅 达 到 47.5 万 亿
盾 ，即 来 自 私 营 部 门 的
35.9 万亿盾，其余来自公共
部门的 11.6 万亿盾。事实
上，到今年底，新投资的目
标是 100 万亿盾。私企对
努山达拉新国都的建设缺
乏兴趣，表明政府缺乏成熟
的规划。

2025 年 宏 观 经 济 框 架
和财政政策原则文件也表
明政府未能引入私企和外
国资金的情况。文件指出，
提高伙伴国家对开发新努
山达拉新国都的支持，产生
了与新加坡、马来西亚和哈
萨克斯坦企业的 39 份投资
合作意向书。

普尔纳马强调说，我们
再次要求政府重新评估努
山达拉新国都的发展政策，
该政策到目前为止一直无
法吸引投资者。 （亮剑）

牛头党-公福党严肃关注新国都管理局领导辞职理由

【本报讯】5 月 31 日 ，
Handal Indonesia Motor
（HIM）总 经 理 德 尼（Denny
Siregar）声 称 ，将 有 三 个 来
自 中 国 的 汽 车 品 牌 将 在
HIM 公 司 组 装 汽 车 。 其
实，还有其他几家中国汽
车 公 司 想 在 我 国 生 产 汽
车，目前仍在筹备中。

据 悉 ，这 三 个 中 国 品
牌已与 HIM 公司签订了合
同，但是生产线仍在调整
过程中，以适应其他已经
开始在工厂生产的中国品
牌 汽 车 。 目 前 ，HIM 公 司
已经生产奇瑞、内塔和捷
途品牌汽车。

德 尼 表 示 ，合 同 仍 在
处理中，我们必须事先安

排好，因为合众新能源汽
车有限公司旗下的哪吒汽
车（Neta）想 要 增 加 产 量.
三个新的品牌应该是明年
初才开始组装。

德尼不愿透露计划在
HIM 公司的生产的三个中
国汽车品牌的名称。然而，
这三个汽车工厂希望组装
内燃机汽车，并实现混合动
力和全电池的电气化。这
三个中国品牌不会在位于
西爪哇省勿加西本朵乌姆
（Pondok Ungu）的 HIM 工 厂
生产，而是在西爪哇省普哇
加达（Purwakarta）的一家正
在建设的工厂进行组装。

德 尼 表 示 ，一 些 现 有
品牌汽车计划在普哇加达

的新工厂组装 ；至于西爪
哇 省 勿 加 西 本 朵 乌 姆 工
厂，我们有两个品牌或三
个 品 牌 ，包 括 捷 途 品 牌 。
新工厂的建造面积将是本
朵乌姆工厂的三倍 ，面积

为 38 公 顷 。 本 朵 乌 姆 工
厂 只 有 12 英 亩 。 这 里 的
产 量 是 每 年 3 万 台 ，以 后
会增加三倍，这意味着每
年 可 以 达 到 9 万 台 ，但 是
这是渐进式的。 （亮剑）

中国三个新品牌汽车将在我国组装

【本报讯】国营多种金
属公司（ANTM）总经理尼
科（Nico Kanter）就 最 高 检
察院正在调查的涉嫌 109
吨黄金造假案进行阐释，
以正视听。6 月 3 日，在与
国会第六委员会的听证会
上，尼科明确坚称，这不是
伪造黄金的案例，这与熔
化金帽或免费许可的过程
有关。

以下是尼科在国会议
员面前的完整声明：

关于黄金造假案件，我
们需要解释一下，据称，有
109 吨的造假黄金，这实际
上已经由最高检察院新闻
发言人进行澄清了。我们
向最高检察院解释说，这不
是伪造的，因为最高检察院
所发现的，2010-2021 年期
间在多种金属公司加工的
所有黄金，都超出了我们在
邦戈尔（Pongkor）生产的黄
金。我们进行加工的所有
黄金都被错误地报导为假
黄金。

非常感恩，在我们对
最高检察院新闻发言人的
解释中，最高检察院也强
调并不是假黄金。我们还
必须传达几件事，在熔化
黄金与盖印过程中，最高
检察院认为是对品牌或许
可来说是对公司不利。虽
然在多种金属公司处理，
但我们不收取许可或品牌
费，我们只是盖章。因为
会增加黄金的销售价值。
但是，我们确实无法处理
所有的黄金。目前，我们
的 黄 金 的 产 能 是 40-80
吨。其实，邦戈尔每年的
产量只有 1 吨。即使我们
能 以 可 持 续 方 式 连 续 生
产，我们也必须从外部进
行加工，也包括我们进口
的黄金或国内的黄金。

这当然是我们必须做
的全面研究，这样一来，这
项研究才能支持我们的论
点，我们加工的黄金确实
是我们必须加工的黄金，
因为那是为了多种金属公
司的自身利益。

如果观察多种金属公
司的表现，对收入的最大
贡 献 是 黄 金 ，但 是 1997
年 -1998 年的黄金前景预
测表示，那是企业的生命
之一。但是我们没有做一
个 全 面 的 研 究 ，因 为 在
2017 年，多种金属公司停
止了熔化与盖章的运作，
所以我们从来没有做过全
面的研究。

我们希望只能进行一
项可以被最高检察院接受
的研究，以便他们看到这
项活动实际上具有损失的
潜力。因为就好像我们替
私人的黄金进行加工，更
不用说如果这些人承认在
公 司 融 化 的 黄 金 来 历 不
明，可能来自无证采矿，也
可能是来自被认为是非法
行为所得。但是这确实是
一项必须运行的业务，现
在我们必须能够向最高检
察院进行全面解释，因为
尽管这似乎有利于一些私
人的加工服务，但是并非
全部是有利于多种金属公

司。因为我们在贵金属中
熔化的工艺越多，这使得
生产价格，以及熔化盖章
的价格就更少，因此这确
实是我们仍然需要辩论和
解释的证据，证明它没有
受到损失。

国会第六委员会副主
席阿里亚（Aria Bima）也质
疑国家损失是 109 吨黄金
是否属实。

尼科：现在，如果计算
的 话 ，可 能 是 109 吨 。 然
而，这是我们都必须研究
的。

阿里亚：控股公司和
多种金属公司的战略步骤
是什么？

尼科：当然，首先我们
必须向公众澄清这一点。
有时媒体报道的内容，如
果我们仔细阅读，检方调
查主任从来不提假黄金的
存在，但是公众已经阅读
了 109 吨的假黄金的新闻，
然后不再聆听调查主任的
解 释 。 因 为 新 闻 标 题 是
109 吨的假黄金。因此一
旦 我 们 解 释 了 我 们 的 程
序，就不会有假黄金、被扭
曲的黄金，导致检方可能
以为我们正挑战检察院的
错误。

阿里亚：关键是没有
假黄金？

尼科：确实没有，我们
所有加工的黄金都必须经
过认证程序，伦敦金银市
场协会在审核我们时非常
地严格，所以在多种金属
公司加工的黄金没有假黄
金，检方新闻发言人已经
澄清了这一点。仍然缺少
的是品牌价值，就好像我
们没有收费一样，尽管在
我 们 的 计 算 是 已 经 有 利
润。但是，我们不能争辩
说我们的计算是正确的。
我们可以获得国防学院、
万 隆 理 工 大 学 的 研 究 成
果，以证明我们所做的实
际上没有出现亏损，只有
当我们解释这一点时，媒
体可能会问道，我们可能
发生错误的，可能会冒犯
其他各方。因此我们应该
坐下来，进行研究，与最高
检 察 院 一 起 确 定 我 们 从
2010 年到 2021 年的实际亏
损，所以整整是十年。

阿里亚：关键是我们
从多种金属公司的业务系
统 中 看 到 了 ，据 说 是 从
2010 年到 2021 年。

尼科：10 年的记录，四
个总经理都被拘留，实际
上已经被搜查了 2 次，我
不是说他们绝对没有错，
但是这项研究需要第三方
来解释，如果没有大规模
的损失，国家就没有损失
和亏损。

5 月 29 日 ，最 高 检 察
院调查主任副最高检察长
昆塔迪（Kuntadi）声称，最
高检察院将多种金属公司
贵金属加工和精炼业务部
的 6 名前总经理列为腐败
案件的嫌疑人。据称，他
们在 2010 年至 2021 年期
间“伪造”了总重量为 109
吨的多种金属公司黄金。

（亮剑）

多种金属阐释关于 109 吨黄金造假案真相


